

La manne des méthodes de santé miracles



ENFIN LA SOLUTION !!!
pour vaincre l'arthrose
(et 253 autres douleurs)

LE PISSENLIT MAYA

Connu depuis l'Antiquité pour ses vertus anti-inflammatoires et réparatrices, le pissenlit maya restait une énigme pour les scientifiques. Passant exclusivement sur les marches des pyramides mayas, personne n'avait, à ce jour, trouvé la solution pour isoler, reproduire et conserver la molécule miraculeuse afin de permettre sa diffusion à toute l'humanité.

C'est chose faite aujourd'hui ! L'équipe de chercheurs des Laboratoires PIJON ROYAL a réussi cet exploit qui permet désormais de faire bénéficier tout un chacun de ce concentré de bien-être.

Avec le pissenlit maya des Laboratoires PIJON ROYAL, retrouvez la forme de vos vingt ans et aspirez à vivre encore de nombreuses années libérés de toutes vos douleurs.

Testé auprès de 2 500 000 personnes dans le monde
98,72 % de satisfaction.

LA PRESSE INTERNATIONALE EN PARLE!
Jamais une cure n'aure donné lieu à un tel battage médiatique.

DES EFFETS GARANTIS DÈS LE 2^{ème} JOUR DE TRAITEMENT.

GRAND PRIX SANTÉ 2013 Remis par le Comité Scientifique International (CSI) Le 2 janvier 2013 à Houston.

OFFRE EXCEPTIONNELLE
N'ATTENDEZ PAS POUR COMMANDER
La cure de 15 boîtes de gélules à base de pissenlit maya (traitement pour un mois)
59,99 € au lieu de ~~239 €~~

Une exclusivité des Laboratoires PIJON ROYAL
Contact : pijonroyal@hotmail.fr

Publipostages, offres publicitaires sur internet, insertions dans la presse ciblée (programmes télévisés, revues pour seniors), démarchage par téléphone et à domicile : les canaux de distribution ne manquent pas pour diffuser des produits de santé miracles.

Aujourd'hui, toute personne peut se lancer dans la commercialisation de produits de bien-être santé et créer une enseigne commerciale comportant le terme ô combien rassurant de « laboratoire. » Côté logistique une adresse postale et un PC équipé des logiciels pour la vente à distance suffiront.

Prenons l'hypothèse de compléments alimentaires destinés à améliorer la vision.

Il est facile de répertorier toutes les plantes qui sont réputées pour avoir une action sur la vue (que cela soit vrai, ou non), de concentrer des extraits dans un cachet, une crème ou un sirop et d'affirmer, témoignages à l'appui, que le produit est terriblement efficace. Fausses coupures de presse, fausse interview d'un scientifique, anecdotes historiques peuvent finir de convaincre les indécis.

Estimons à 30% le taux de satisfaction des clients par simple application de l'effet placebo (le fait de rassurer l'acheteur peut engendrer une baisse de la tension oculaire par exemple). Comptons sur le bouche à oreille et la viralité d'internet pour faire monter ce taux à 60 %, voire à 80 %, de satisfaits. Aucune étude scientifique n'accompagne, bien évidemment, ce produit.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) – Page Facebook
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :
Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)